

Foto: Archivo

[Daniela Ortega Alberto](#)

Debido a la difícil [situación energética](#) que enfrenta el país, los choferes de vehículos estatales deberán contribuir a la movilidad de la población desde paradas y puntos de aglomeración para pasajeros. Autoridades matanceras resaltaron la urgencia de priorizar rutas de transporte público entre municipios y zonas de difícil acceso.

Durante el encuentro del [Grupo Temporal de Trabajo](#), directivos de la provincia también chequearon la situación actual de abasto de agua en el territorio matancero y las reincidencias de dificultades con el bombeo.

El Gobernador Mario Sabines Lorenzo constató los preparativos para la venta de la canasta básica correspondiente al mes de abril. Además, insistió en agilizar la distribución de arroz, café y azúcar a núcleos familiares que no han accedido a estos productos.

Autos estatales deberán contribuir a la movilidad del pueblo

Última actualización: Lunes, 04 Abril 2022 16:53

Visto: 359

La miembro del Comité Central y primera secretaria del Partido Comunista de Cuba en la provincia, [Susely Morfa González](#) subrayó la importancia de mantener la guardia revolucionaria en centros y espacios de interés social y económico.

Sabines Lorenzo recalcó la necesidad de comunicación entre los ciudadanos y directivos para asegurar la atención y resolución a las problemáticas del pueblo.(RPB)